



# Valbonne

## Maison à vendre (06560)

Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>185 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>485V2992M</b>
Prix	<b>1 240 000 €</b>

Située dans un quartier résidentiel proche des commodités avec facilités d'accès aux écoles et lycées, belle villa comprenant de plain pied : hall d'entrée, lumineux séjour avec cheminée, salle à manger, ouvrant sur une terrasse à l'ombre d'un magnifique pin parasol en pleine maturité cuisine entièrement équipée et récente, un grand cellier/buanderie, wc invités 2 chambres, bureau, 1salle de bains, 1 salle de douche A l'étage : 3 chambre 1 salle de douche. Jardin de 1632 m<sup>2</sup>, ombragé et orné de parterres fleuris . Bel espace piscine avec pool house équipé et salle à manger d'été

*Located in a residential area close to amenities with easy access to schools and high schools, beautiful villa comprising on one level: entrance hall, bright living room with fireplace, dining room, opening onto a terrace in the shade of a magnificent umbrella pine in full maturity fully equipped and recent kitchen, a large pantry/laundry room, guest toilet 2 bedrooms, office, 1 bathroom, 1 shower room Upstairs: 3 bedroom 1 shower room. Garden of 1632 m<sup>2</sup>, shaded and decorated with flower beds. Beautiful swimming pool area with equipped pool house and summer dining room*

## **AGENCE DE L'OLIVIER**

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

